



2517 N. Main • PO Box 306
North Newton, Kansas 67117
Tel: 316-283-6300 • Fax: 316-283-0620
E-mail: wdc@mennowdc.org • web: www.mennowdc.org

WESTERN DISTRICT CONFERENCE ACTAS

de la 126^a Sesión Anual de
Western District Conference
de la
Iglesia Menonita USA

Del 4 al 6 de agosto de 2017
Doubletree Hotel, Arlington, TX

Western District Conference – Asamblea Anual
Actas de la Sesión de Delegados, 5 de agosto de 2017
Arlington, TX

Anita Kehr, moderadora de Western District Conference (WDC), convocó a los delegados para iniciar la sesión a las 8:45 a.m. Recibió al grupo, destacó algunos elementos de la historia de WDC y conexiones con la IM de EE.UU., y pidió sabiduría, teniendo en cuenta la tarea sagrada de este cuerpo de delegados. Anita habló sobre el procedimiento de Mesas Redondas y pidió a los participantes que discutieran las siguientes cuestiones: 1) ¿Cuáles son sus primeros recuerdos de haber asistido a una iglesia? ¿Cómo influyó la comunidad de fe de tu niñez para que seas como eres todavía hoy? Y 2) ¿Por qué eres cristiano/a hoy? ¿Por qué eres menonita? ¿Qué te atrae a esta particular expresión de fe?

Ray Reimer dio una lista de iglesias WDC. Ray y Anita leyeron los nombres de cada una de las iglesias en una presentación en PowerPoint, y preguntó a los delegados y otras personas de cada iglesia que se pusieran de pie cuando su iglesia fuera nombrada.

Anita dio la bienvenida a Glen Guyton, representante de la IM de EE.UU. y a los representantes presentes de otras organizaciones relacionadas. Luego leyó la declaración de la Junta Ejecutiva de WDC en cuanto a la Ley de Texas SB4.

Allen Jantz destacó aspectos de las actas de la sesión de delegados de la Asamblea de 2016. Allen hizo la moción de que las actas fueran aceptadas. Delon Martens (First Mennonite Church, Hutchinson, KS) secundó. **Las actas fueron aprobadas tal como fueron presentadas.**

Heidi Regier Kreider informó sobre el Estado de la Conferencia. Inició sus comentarios haciendo notar que WDC es parte de una comunidad Menonita más grande. De acuerdo con el boletín diario de la IM de EE.UU. (Orlando Squeeze) de la convención, mencionó 10 aspectos destacables de WDC:

- 1) Congregaciones y liderazgo. Heidi destacó los desafíos enfrentados por las congregaciones y la iglesia, y también que las iglesias siguen cumpliendo con el llamado de Dios de dar testimonio en las comunidades de WDC. Nuestra misión es empoderar/capacitar a las congregaciones.
- 2) Énfasis y recursos para capacitarse para el liderazgo. WDC apoya a individuos para que estudien en seminarios mediante becas, traducción de materiales en otras lenguas, y el Centro de Liderazgo de Kansas otorga oportunidades adicionales.
- 3) Desarrollo de límites y relaciones saludables. Proveyendo recursos para informar y enseñar a ministros e iglesias de WDC sobre límites saludables.
- 4) Plantar iglesias. WDC agradece mucho a individuos y grupos que participan en la obra de Dios.
- 5) El tema de la inmigración. Trabajar junto con otras organizaciones para brindar apoyo y entrenamiento para abogar por esta necesidad.
- 6) Funcionarios. Este es el primer año completo de los últimos tiempos en que WDC cuenta con todos los funcionarios que necesita. Se reconoce que esto puede causar preocupación en cuanto al presupuesto. También reconoció y agradeció a los voluntarios que colaboran con WDC.
- 7) Nuevas iniciativas financiadas con donaciones. Ella mencionó el Estudio Bíblico sobre el Reino del Revés y el ministerio de un equipo de interpretación.
- 8) Año de Evangelización en 2018. Equipar a las congregaciones con elementos prácticos para extenderse.
- 9) Muy buena participación en la Iglesia Menonita de EE.UU. Hizo notar el trabajo de WDC en colaboración con los siguientes compromisos de la Iglesia: la Resolución Israel/Palestina, el

crecimiento de las iglesias Hispánicas de la IM de EE.UU, y la participación de jóvenes y delegados en el Step Up durante la Convención de la IM e EE.UU.

- 10) El 125° Aniversario. Heidi agradeció al Equipo de Planificación del Aniversario y destacó los esfuerzos de este grupo. Hizo notar que anteriores ministros de la conferencia y asociados a la misma habían sido invitados a participar en la celebración del 125° aniversario. Aunque la mayoría no pudo asistir, enviaron saludos. Por ejemplo, Heidi compartió bendiciones de los anteriores ministros asociados de la conferencia Robert Nolt y Gilberto Flores.

Peter Goerzen dio un informe de la Comisión de Liderazgo Ministerial en nombre de la moderadora June Thomsen. Las personas que recibieron nuevos cargos o credenciales en el pasado año incluyen a: Derrick Ramer, Dianne Schmidt, Dawn Yoder Harms, Steve Wilcox, Lynn Schlosser, Debra Sapp-Yarwood, Marshall Anderson, Sandra Montes-Martínez, Caleb Yoder, Karen Mascho, y Jaime Cazares.

Marvin Zehr dio el informe de la CPC (Comisión de Plantación de Iglesias). Comenzó su informe reconociendo el regalo de camisetas de la Asamblea de parte de las congregaciones hispanas de WDC. CPC dio un ejemplo de una nueva planta de iglesia del año pasado: Iglesia Menonita Fuente de Restauración, de Houston (Comunidad Garifuna/Hispana/Latina). Byron Pellever dio detalles sobre esta planta. Marvin continuó diciendo que parte de ese ministerio es encontrar lugares para plantas, congregaciones hermanas, y apoyo para el ministerio de plantar iglesias e WDC.

Jeff Koller dio el informe de la Comisión de Recursos. Mencionó una serie de esfuerzos realizados por el grupo: un estudio bíblico multimedia (*El Reino del Revés*), destacados oradores que ayudan a comprender el conflicto Israel/Palestina, y también una cantidad de esfuerzos más de esa comisión. Concluyó subrayando los énfasis del Año de Evangelización y preguntó cómo se vería esto desde la perspectiva Anabautista.

Phyllis Regier brindó un informe de la Comisión de Mayordomía. Phyllis informó que el año fiscal terminó el 31 de enero. Insuden Monroe fue el auditor y el informe está disponible si se solicita. Ella describió las varias fuentes de ingreso de WDC. El total de ingresos en 2016 fue de \$501,838. Los gastos sumaron \$501.838.

El presupuesto propuesto para 2018 es en total \$577.850. Phyllis describió la división de gastos entre comisiones, junta ejecutiva, y el presupuesto de mayordomía. Los gastos son \$10,000 menos que en el año en curso. WDC continúa buscando maneras de reducir gastos aunque manteniendo las estructuras de apoyo congregacional, y está buscando otras maneras de involucrar a las congregaciones. **El presupuesto fue aprobado por la Junta Ejecutiva y se presenta a los delegados a manera de moción.**

Anita introdujo una segunda serie de Mesas Redondas, para tratar las siguientes preguntas: 1) ¿Qué cosas de nuestra historia tanto en WDC como en su propia congregación, tienen esperanza de continuar? ¿Cuáles dejarían de lado? Y 2) ¿Cómo les parece que será WDC dentro de 10, 20, y 50 años? ¿Y su propia congregación? (Usen su imaginación y sean específicos.)

Pausa

Linda Goering presentó el Informe de Credenciales. Hay 51 iglesias y 4 plantas en WDC con 267 votos elegibles. La cantidad de delegados que asistió a la Asamblea Anual de 2017 fue 102. La cantidad de iglesias /plantas de iglesias representadas en la Asamblea Anual fue de 39. La cantidad de iglesias/plantas de iglesias no representadas en la Asamblea Anual, fue 16. La cantidad de votos representados en la Asamblea Anual, 222. La cantidad de votos no representados en la Asamblea Anual fue 45.

Larry Loganbill (First Mennonite Church of Christian, Moundridge, KS) secundó el presupuesto que se propuso. Anita invitó a hacer preguntas y pedir aclaraciones. Anita hizo notar que WDC es una organización que funciona en base a contribuciones. **La moción se hizo levantando la mano.**

Ryan Koch (Peace Mennonite Church, Dallas, TX) en representación del Comité de Discernimiento de Dones presentó la balota para su consideración. Explicó el proceso y aprecio hacia los que participaron en el mismo. Anita preguntó si había nominaciones de parte de los presentes. **Wayne Albrecht (Peace Mennonite Church, Dallas, TX) y Larry Dixon (Southern Hills Mennonite Church, Topeka, KS) hicieron una moción. La balota fue aprobada sin objeciones.**

Anita explicó una enmienda propuesta para los Estatutos de WDC que dice: **Estatuto 3, Sección A, Punto 1, sub punto d, “Apoyar un código de ética ministerial en concordancia con los documentos de la Iglesia Menonita de EE.UU.”** Fundamento: “Ampliar refiriéndose a los “documento de la Iglesia Menonita de EE.UU, incluye más y futuros documentos actualizados.” **La moción fue hecha por la Junta Ejecutiva. Christina Litwiller (Salina Mennonite Church, Salina, KS) secundó. La moción fue aprobada sin objeciones.**

Anita explicó que Kingman Mennonite Church, Kingman, KS, expresó el deseo de ser desligada de WDC. Explicó el proceso de desligar a una congregación de WDC y explicó que Kingman Mennonite Church llegó a esta decisión luego de mucho discernimiento. Ray Reimer leyó una carta de Kingman Mennonite Church explicando su decisión y además pidiendo separarse de WDC. **Zandra Sawatzky (Shalom Mennonite Church, Newton, KS) hizo la moción de liberar a Kingman Mennonite Church de su membresía en WDC. Lee Suderamn (Bethel College Mennonite Church, de North Newton, KS) secundó.** Jim Juhnke (Lorraine Avenue Mennonite Church, de Wichita, KS) preguntó el significado de la decisión de Kingman Mennonite Church en reacción con South Central Conference (SCC). Heidi aclaró los protocolos de la IM de EE.UU. en cuanto a esta acción. Weldon Martins (Grace Hill Mennonite Church, Whitewater, KS) preguntó cómo respondería la Junta Ejecutiva a Kingman Mennonite Church. Anita compartió que la Junta Ejecutiva informará a Kingman Mennonite Church y continuará bendiciendo a la iglesia. **Moción aprobada sin objeciones.** Kathy Neufeld Dunn, y Heidi Regier Kreider oraron por Kingman Mennonite Church en su transición a SCC.

Anita presentó a Glen Guyton, Principal Oficial de Operaciones de la IM de EE.UU. que trajo saludos. Guyton discutió los esfuerzos de la Cumbre de la Iglesia del Futuro, y la continuación en la IM e EE.UU. Mencionó que la próxima convención de la IM de EE.UU. se realizará en Kansas City en 2019. Habló sobre cooperar con WDC para que la iglesia crezca, y también con otras alianzas realizadas en las organizaciones existentes. Expresó aprecio y apoyo hacia el énfasis de plantar iglesias.

Michael Unruh compartió un informe de Camp Mennoscah en nombre de los funcionarios. Visitó la obra de Dios en Camp Mennoscah. Hizo notar que la semana final de la época de campamentos de verano concluyó la pasada semana con 130 jóvenes de secundaria. La abundancia de vida en la creación de Dios y las relaciones interpersonales fueron mencionadas en su informe. También discutió los varios programas de retiros que CM ofrece. Además discutió mejoras en las instalaciones del campamento, siendo las más notables las renovaciones del espacio de cocina y comedor. Agradeció a WDC y a las congregaciones de WDC por el pasado, el actual y el futuro apoyo hacia Camp Mennoscah.

Conversaciones a micrófono abierto:

Wayne Albrecht, (Peace Mennonite Church, Dallas, TX) solicitó que la Junta Ejecutiva comparta su declaración sobre la Ley de Texas 4 con el Gobernador de Texas Greg Abbott.

Verónica Robles, (Iglesia Luz del Evangelio, Dallas, TX) expresó la esperanza de que en la próxima conferencia la generación más joven esté presente.

Valerie Klaassen (Grace Hill Mennonite Church, Whitewater, KS) discutió descentralizar y ser más inclusivos, en especial con respecto a Camp Mennoscah. Pidió que se ayude con ideas al campamento en ese esfuerzo.

Blanca Vargas (Iglesia Menonita Comunidad de Vida, San Antonio, TX) 1) continuar promoviendo la evangelización, oración, etc., 2) prestar atención a la juventud, 3) la importancia para nuevas generaciones de conocer la historia local de las congregaciones, 4) crear conciencia de cuán vulnerable es nuestra juventud, y 5) crear conciencia acerca de la educación de los padres.

Karen Andres (Zion Mennonite Church, Elbing, KS) 1) discutió la participación de WDC en los comienzos de Prairie View Mental Health, como también en los servicios actuales que Prairie View brinda. 2) ¿Habrá algún tiempo en que no tendríamos que dejar que una iglesia se aparte?

Eldon Epp (Ransom Mennonite Church, Ransom, KS), hay un lugar para nuestros hermanos y hermanas cristianos LGBTQ que están en áreas que eran atendidas por iglesias que ya no son parte de WDC?

Dwight Flaming (Alexanderwohl Mennonite Church, Goessel, KS) expresó aprecio hacia los funcionarios de WDC, especialmente hacia Phyllis Regier, por su trabajo con la Comisión de Mayordomía.

Marvin Zehr (Shalom Mennonite Church, Newton, KS) expresó preocupación en cuanto a la falta de informes financieros de parte de la organización más amplia de la IM de EE.UU. e instituciones hermanas. Glen Guyton respondió en nombre de la IM de EE.UU. : La IM de EE.UU. encara asuntos similares a los de otras conferencias de área y tendrán desafíos difíciles. Después de la convención hay un déficit grande, pero hay algunos recursos provenientes de patrimonios.

Marty Troyer (Houston Mennonite Church, Houston, TX) ¿Creen ustedes que ser una iglesia pequeña es un beneficio o un impedimento para lo que Dios está haciendo? Él afirmó a las iglesias pequeñas clara y rotundamente.

Heidi Regier Kreider (Ministra de la Conferencia) expresó el pedido de oraciones por Bethel College en su búsqueda de un nuevo presidente, y alentó a las congregaciones a apoyar estudios superiores para los Menonitas.

Jim Stucky (Iglesia Religiosa Menonita, Newton, KS) expresó un cambio de paradigma en la transición de ser "tranquilo y humilde a ser" fuerte y orgulloso ".

Sandra Montes-Martínez (Iglesia Menonita Monte Horeb, Dallas, TX) expresó alegría por tener la Asamblea Anual de 2017 en TX y ser testigo de la participación de la más nueva planta de iglesia en el culto de apertura.

Norma Duerksen (Trinity Mennonite Church, Hillsboro, KS) desafió a los participantes a considerar la paz y la justicia social como una necesidad en medio de WDC.

Krstin Swartley (Joy Mennonite Church, Oklahoma City, OK) agradeció a WDC por la facilidad con que participó en la convención bienal de la IM de EE.UU. y dijo que realmente WDC está viviendo mucho de lo que la IM de EE.UU. busca lograr.

Lou Gomez (Bethel College Mennonite Church, North Newton, KS) habló sobre lo que la iglesia Menonita podrá parecer en el futuro. El cambio llevará tiempo. No renunciemos.

Raylene Hinz Penner (Southern Hills Mennonite Church, Topeka, KS) continuó hablando sobre el llamado de Norma a la acción social y por la paz. ¿No deberíamos estar haciendo más? Quienes estén interesados, vean a Raylene.

Anita expresó gratitud por la amplitud de los comentarios de los participantes.

Anuncios

Anita proveyó una actualización sobre el Concilio de Referencia del Otoño a realizarse en South Central Kansas en octubre 28.

Kathy Neufeld Dunn habló sobre los planes para la Asamblea Anual de WDC de 2018 el 27 y 28 de julio en South Central Kansas con Brian Moyer Suderman como Orador Principal.

Ray Reimer, representando al comité de resoluciones ofreció una resolución de agradecimiento: "Por sus diversos roles durante nuestra Asamblea Anual de 2017, nosotros, los delegados de Western District Conference expresamos nuestra enorme gratitud a las siguientes personas:

- Los funcionarios de Doubletree de Hilton Hotel Arlington DFW South por su atento servicio y excelentes comodidades;
- A las congregaciones de Western District Conference de Texas por su apoyo y asistencia en la planificación ;
- y a los funcionarios de Western District Conference y voluntarios que se han preparado tan diligentemente para nuestra reunión, y por su fiel y creativo liderazgo."

Aplausos de los participantes expresaron apoyo a la resolución.

Anita compartió una bendición y clausuró la sesión de delegados.

La sesión de delegados concluyó a las 11:45 am.

Actas presentadas por Allen Jantz, Secretario Ejecutivo de WDC.

11:45 am. Se levanta la sesión.

**Declaración de la Junta Ejecutiva de la Western District Conference
En cuanto a la Ley SB4 del Senado de Texas
Presentada en la Asamblea de Delegados del WDC - 5 de agosto de 2017 - Arlington, TX**

Con la convicción de que uno de los mensajes del Evangelio es un llamado a la justicia social, la Junta Ejecutiva de la Western District Conference de la Iglesia Menonita de los EE.UU. expresa su profunda preocupación en cuanto a la aprobación de la ley de Texas conocida como SB4. Como referencia, ver a continuación referencias a un artículo del Texas Tribune sobre la Ley SB4 y declaraciones sobre inmigración de la Iglesia Menonita de EE.UU. y el Comité Central Menonita.

Nuestras preocupaciones y convicciones acerca de la ley SB4 de Texas son las siguientes:

- no respeta que todos estamos hechos a imagen y semejanza de Dios
- rechaza la palabra de Dios que en todas las Escrituras señala que debemos tratar con justicia a la viuda, al huérfano, al extraño y al extranjero (por ejemplo, Zacarías 7:10, Malaquías 3: 5)
- es un mensaje de rechazo de todos nuestros hermanos y hermanas Hispano-latinos, ciudadanos o inmigrantes
- estigmatiza a nuestras hermanas y hermanos inmigrantes
- hace un impacto desproporcionado sobre Hispano-Latinos que residen en Texas e Hispano-Latinos que viajan a través de Texas
- transforma a Texas en un Estado donde te exigen "muéstreme sus documentos", creando temor en los miembros de nuestras comunidades de Texas
- obliga a los inmigrantes, tanto documentados como indocumentados, a permanecer de incognito
- crea ansiedad para nuestros hermanos y hermanas Hispano-latinos que simplemente viajan para asistir al culto de adoración
- crea ansiedad para nuestros hermanos y hermanas Hispano-latinos que viajan para participar en la Asamblea Annual
- es una ley racista que conducirá a una mayor discriminación contra las personas de color, fomentando la elaboración de perfiles y probablemente aumentando la tensión racial
- Probablemente sembrará mayor racismo, miedo y sufrimiento
- es un indicio de que nuestro país está perdiendo de vista los valores sobre los que fue fundado, lo que es perjudicial para su espíritu
- es una de las leyes anti-inmigrantes más extremas de su especie

La Junta Ejecutiva de Western District Conference de la Iglesia Menonita de los Estados Unidos lamenta la aprobación de esta ley caracterizada por el rechazo, la discriminación y basada en el perfil racial, e insta a que esta ley sea anulada. Además, instamos a Western District Conference, de la Iglesia Menonita de EE.UU. y a todas las comunidades de fe a que se solidaricen con nuestros hermanos y

hermanas Hispano-latinos y con otras personas de color en el rechazo de esta ley y la mentalidad que la ha creado.

Del Texas Tribune:

<https://www.texastribune.org/2017/05/08/5-things-know-about-sanctuary-cities-law/>

Del Comité Central Menonita:

https://mcc.org/sites/mcc.org/files/media/common/documents/mccstatement-welcomingimmigrantsandrefugeesasneighbors_0.pdf

De la Iglesia Menonita de Estados Unidos: http://mennoniteusa.org/wp-content/uploads/2015/02/Immigration_Statement_2014Feb151.pdf

Aprobado por la Junta Ejecutiva de WDC el 11 de Julio de 2017

Western District Conference
Presupuesto 2018

Las Ganancias

	Presupuesto 2018	Presupuesto 2017		Presupuesto 2018	Presupuesto 2017
1 Contribuciones No Designadas	389,550	379,100	8 Fondos Restringidos -	13,300	13,000
2 Contribuciones Plantar Iglesias	72,000	72,000	9 Fondos Restringidos - Recursos	4,000	5,200
3 Descuentos Personal	20,000	25,000	10 Fondos Restringidos - Becas	2,500	2,500
4 Ingresos Por Alquiler	0	3,250	11 Intereses de Fondos Restringidos	1,000	1,000
5 Reembolsos	10,000	12,000	12 Contibucion Agri-Urbana	0	10,000
6 Fondos Restringidos - Iglesia Planta	20,000	20,000	13 Ingresos del Fondo de Legados	40,000	40,000
7 Fondos Restringidos - Históricos	500	500	14 Ajuste Interes/Mercado	5,000	5,000
Total Income				577,850	588,050

El Gasto

	Presupuesto 2018	Presupuesto 2017		Presupuesto 2018	Presupuesto 2017
Junta Ejecutiva			Comisión de Recursos		
1 Executiva - Funcionario	46,100	46,500	1 Recursos - Funcionario	83,600	86,000
2 Executiva - Vijos Funcionarios	1,500	2,000	2 Recursos - Vijos Funcionarios	1,500	1,500
3 Executiva - Gastos Oficina	3,500	3,500	3 Recursos - Gastos Oficina	7,000	7,000
4 Executiva - Gastos Junta	2,000	2,000	4 Recursos - Gastos Junta	400	500
5 Executiva - Delegados IM USA	3,000	3,000	5 Recursos - Biblioteca y Archivos	3,000	3,000
6 Executiva - Concilio del Referencial	500	500	6 Recursos - Recursos Biblioteca	7,000	7,700
Ejecutivo Gastos	56,600	57,500	7 Recursos - Música y Alabanza	250	350
			8 Recursos - Varios Juventud	2,000	3,000
			Recurso Gastos	104,750	109,050
Comisión de Liderazgo Ministerial			Comisión de Mayordomía		
1 Líder - Funcionario	152,500	153,500	1 Mayordomía - Funcionario	51,700	52,500
2 Líder - Vijos Funcionarios	10,000	10,000	2 Mayordomía - Vijos Funcionarios	500	1,000
3 Líder - Gastos Oficina	14,000	14,000	3 Mayordomía - Gastos Oficina	7,000	7,000
4 Líder - Gastos Junta	1,000	2,000	4 Mayordomía - Gastos Junta	400	500
5 Líder - Credencial Ministerial	1,000	1,000	5 Mayordomía - Comunicaciones	5,000	7,000
6 Líder - Becas Seminario	5,000	5,000	6 Mayordomía - Seguros	9,500	9,000
7 Líder - Reuniones y Talleres	1,000	1,000	7 Mayordomía - Auditoría	7,200	7,000
Ministerial Gastos	184,500	186,500	Administración Gastos	81,300	84,000
Comisión de Plantar Iglesias					
1 Plantar Iglesias - Funcionario	69,700	69,500			
2 Plantar Iglesias - Vijos Funcionarios	5,000	5,000			
3 Plantar Iglesias - Gastos Oficina	3,500	3,500			
4 Plantar Iglesias - Gastos Junta	500	1,000			
5 Plantar Iglesias - Plantas de Iglesia	72,000	72,000			
Iglesia Planta Gastos	150,700	151,000			
			Gastos Totals		
				577,850	588,050

RESULTADOS DE LAS ELECCIONES DE 2017

Junta Ejecutiva: Wayne Albrecht, Vicki Penner

Comisión de Plantación de Iglesias: Karen Mascho, Tonya Ramer Wenger

Comité de Discernimiento de Dones: Stanley Bartel, Ardie Goering (filled the “Nominee to be named” position)

Comisión de Liderazgo Ministerial: Rachel Epp Miller, Terry Rediger

Comisión de Recursos: Suhelen Cazares, Christina Litwiller

Comisión de Mayordomía: Dwight M. Flaming, Matt Lehman Wiens

DELEGADOS CERTIFICADOS EN LA CONFERENCIA DE 2017

KANSAS

1. **Alexanderwohl Mennonite Church, Goessel:** Dwight M. Flaming, Caleb Yoder (505 members, 17 votes)
2. **Bethel College Mennonite Church, North Newton:** Marlene Faul, Dorothy Nickel Friesen, Richard Friesen, Lou Gomez, Dawn Yoder Harms, Norma Johnson, Vern Preheim, Elizabeth Raid, Lee Suderman, John Tyson, (529 members, 18 votes)
3. **Buhler Mennonite Church, Buhler:** Sara Janzen, Ralph Janzen (338 members, 12 votes)
4. **Calvary Mennonite Church, Liberal:** No delegates present. (10 members, 1 vote)
5. **Eden Mennonite Church, Moundridge:** Jay Goering, Linda Goering, Becky Koller, Jeff Koller, June Krehbiel, Dennis Schmidt, Dianne Schmidt (347 members, 12 votes)
6. **Faith Mennonite Church, Newton:** Marshall Anderson, Darlene Powers, James Stucky (178 members, 6 votes)
7. **First Mennonite Church, Halstead:** Jim Loflin, Lois Loflin, Steve Wilcox (249 members, 9 votes)
8. **First Mennonite Church, Hillsboro:** Susan Jantzen (267 members, 9 votes)
9. **First Mennonite Church, Hutchinson:** Pauline Buller, Delon Martens, Joretta Martens, Tanya Ramer Wenger (260 members, 9 votes)
10. **First Mennonite Church, McPherson:** No delegates present. (67 members, 3 votes)
11. **First Mennonite Church, Newton:** Linda Shelly (282 members, 10 votes)
12. **First Mennonite Church, Ransom:** Eldon Epp (32 members, 2 votes)
13. **First Mennonite Church of Christian, Moundridge:** Randy Stucky (143 members, 5 votes)
14. **Goessel Mennonite Church, Goessel:** No delegates present. (150 members, 5 votes)
15. **Gospel Fellowship, Montezuma:** No delegates present. (27 members, 1 vote)
16. **Grace Hill Mennonite Church, Whitewater:** Valerie Klaassen, Weldon Martens, Kaye Penner, Virgil Penner (225 members, 8 votes)
17. **Hanston Mennonite Church, Hanston:** No delegates present. (20 members, 1 vote)
18. **Hoffnungsaus Mennonite Church, Inman:** No delegates present. (199 members, 7 votes)
19. **Hope Mennonite Church, Wichita:** Cynthia Loganbill, Dave Stevens, Karen Zehr (233 members, 8 votes)
20. (Church Plant) **Iglesia Camino de Santidad, Liberal:** No delegates present. (37 members, 1 vote)
21. **Iglesia Menonita Casa Betania, Newton:** Miguel Alatorre Zendejas (25 members, 1 vote)
22. (Church Plant) **Iglesia Menonita Aposento Alto, Wichita:** No delegates present. (3 members, 1 vote)
23. **Lorraine Avenue Mennonite Church, Wichita:** Linda Buller, Jim Juhnke, Miriam Nofsinger, Sylvia Schmidt (398 members, 14 votes)
24. **Manhattan Mennonite Church, Manhattan:** Barbara Krehbiel Gehring, Richard Gehring (109 members, 4 votes)
25. **Mennonite Church of the Servant, Wichita:** Evangeline Truex (30 members, 1 vote)
26. **New Creation Fellowship, Newton:** Derrick Ramer, Audrey Ratzlaff (76 members, 3 votes)
27. **Peace Mennonite Church, Lawrence:** No delegates present. (42 members, 2 votes)
28. **Rainbow Mennonite Church, Kansas City:** June Seat, Leroy Seat (215 members, 8 votes)
29. **Salina Mennonite Church, Salina:** Christina Litwiller, Lori Schmidt (63 members, 3 votes)
30. **Shalom Mennonite Church, Newton:** Allison Rudeen Kreider, Benjamin Rudeen Kreider, Rachel Ringenberg Miller, Johann Reimer, Zandra Sawatzky, Jeannie Zehr, Marv Zehr (195 members, 7 votes)
31. **Southern Hills Mennonite Church, Topeka:** Janet Dixon, Larry Dixon, Raylene Hinz-Penner, Doug Penner, (104 members, 4 votes)

32. **Tabor Mennonite Church, Newton:** Carol Duerksen, Katherine Goerzen, Peter Goerzen, Maynard Knepp, Eric Litwiller, Philip Schmidt (307 members, 11 votes)
33. **Trinity Mennonite Church, Hillsboro:** Norma Duerksen, Phil Duerksen (50 members, 2 votes)
34. **West Zion Mennonite Church, Moundridge:** Karen Loganbill, Larry Loganbill, Geneva Wedel (187 members, 7 votes)
35. **Zion Mennonite Church, Elbing:** Karen Andres, Rosie Epp, Raymond Reimer, Lisa Scott (154 members, 6 votes)

NEBRASKA

1. **Beatrice Mennonite Church, Beatrice:** No delegates present. (133 members, 5 votes)
2. **First Mennonite Church, Beatrice:** No delegates present. (220 members, 8 votes)

OKLAHOMA

1. **Greenfield Mennonite Church, Carnegie:** No delegates present. (6 members, 1 vote)
2. **Joy Mennonite Church, Oklahoma City:** Karen Mascho (30 members, 1 vote)
3. **Koinonia Mennonite Church, Clinton:** No delegates present. (20 members, 1 vote)
4. **Turpin Mennonite Church, Turpin:** Jerilee Rediger, Terry Rediger (76 members, 3 votes)

TEXAS

1. **Austin Mennonite Church, Austin:** Marilyn Lehman (50 members, 2 votes)
2. **Chin Emmanuel Church, Houston:** No delegates present. (150 members, 5 votes)
3. **Evangelical Garifuna Church of Houston (Iglesia Menonita Fuente de Restauracion), Houston:** Miguel Norales (15 members, 1 vote)
4. **Hope Fellowship, Waco:** No delegates present. (29 members, 1 vote)
5. **Houston Mennonite Church, Houston:** Jane McNair, Marty Troyer (57 members, 2 votes)
6. (Church Plant) **Iglesia Cristiana Menonita Camino Nuevo, Dallas, TX:** Antonio Caceros (12 members, 1 vote)
7. **Iglesia Cristiana Menonita Monte Horeb, Dallas:** Sandra Martinez (39 members, 2 votes)
8. **Iglesia Menonita Casa de Dios, Garland:** J. Natividad Hernandez (14 members, 1 vote)
9. **Iglesia Menonita Casa del Alfarero, Pasadena:** Alberto Parchmont, Aurora Parchmont (37 members, 2 votes)
10. **Iglesia Menonita Comunidad de Esperanza, Dallas:** Nestor Guajardo, Damian Rodriguez (35 members, 2 votes)
11. **Iglesia Menonita Comunidad de Vida, San Antonio:** Blanca Vargas (6 members, 1 vote)
12. **Iglesia Menonita Luz del Evangelio, Dallas:** Isaias Hernandez, Juan Limones, Veronica Robles (150 members, 5 votes)
13. **Peace Mennonite Church, Dallas:** Wayne Albrecht, Ryan Koch (81 members, 3 votes)
14. **San Antonio Mennonite Church, San Antonio:** No delegates present. (60 members, 2 votes)